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第1641回例会記録　平成24年9月4日（火）  9/47回

＜点鐘＞　� 安藤亨会長
＜ソング＞　君が代　奉仕の理想
＜お客様ご紹介＞　� 安藤亨会長
入会予定者　麻生総合病院常務理事　菅泰博様
米山奨学生　伴裕音君
　伴裕音君→「おかげさまで1年間大きなトラブルも
なく、ホストファミリーにも恵まれ、大変充実した
毎日を送らせていただきました。ありがとうござい
ました」。

＜祝い事＞　� 鴨志田委員
会員誕生　�安藤亨会長、中島眞一会員、北島会員、�

高田会員、古澤会員、井上勇会員
夫人誕生　大西会員のご主人様
入会記念　�安藤亨会員、鈴木会員、内藤会員、�

井上勇会員、吉田会員、嶋会員

＜会長報告＞　� 安藤亨会長
　先に、理事会の報告をいたします。
・職場訪問の件
嶋会員の提案で、10/9（火）横浜・戸塚の医薬品卸
会社へ訪問を候補としています。
職場訪問ということで15万円、例会として2,000円

×38名での予算計上となります。
・市内美化清掃について
9/29（土）15:00～　麻生警察署前集合
詳細は分かり次第連絡します。
・�「きららっと」イルミネーションに30,000円協賛します。
・露木ガバナー公式訪問の件
訪問の際ガバナー・ガバナー補佐に3,000円の手
土産をお渡しします。
・指名委員会の件
中島眞一会員に依頼いたします。
・�新入会員の菅さんですが、事務局の手続きが終了
次第、当クラブ入会手続きに進むとして、承認し
ました。
・桐光学園輝緑祭に10,000円を拠出します。

　以下、会長報告です。
1.�2012〜13年度地区大会のお知らせ
ポストインしました。全員出席で、今から予定を
お願いします。
2.��2013〜14年度ロータリー青少年交換留学生募集に
ついて
2012年10月締切り（ガバナー事務局）
3.��新百合ケ丘総合病院より「新百合ケ丘総合病院開
院記念式典」ご臨席のお礼が参りしました。
4.��桐光学園高校第29回輝緑祭のご案内が参りました。
9/22（土）9：00～　桐光学園
5.�第33回市内統一美化活動実施について
後日、日時は連絡します。
6.��川崎・しんゆり芸術祭2013年度実行委員会開催の件
第1回会議開催のご案内がきています。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。
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7.�35周年実行委員会について
総務委員会の方は9/11（火）の例会後、ラウンジで
炉辺を開きます。

＜幹事報告＞　� 中島健児幹事
＊文書着　川崎大師RC
＊会報着　川崎中央RC
＊追伸
・�9/11（火）露木ガバナーをお迎えしての公式訪問で
す。全会員出席でお願いします。どうしても都合
のつかない方は幹事に必ず連絡してください。
・9/25（火）はクラブ定款細則により休会です。

＜ニコニコ委員会＞　� 嶋委員
　安藤亨会長→「伴君、お帰りなさい。ようこそ、例
会に」。中島健児幹事→「伴君、ようこそ」。大矢会
員→「上野美術館にて院展開催中です。弟が受賞し
ました」。以下、感謝をこめてニコニコへ。安藤志
子会員、井上久会員、井上勇会員、鴨志田会員、北
島会員、靍丸会員、小塚会員、内藤会員、中島眞一
会員、中村会員、尾崎会員、佐藤会員、関山会員、
白井会員、鈴木会員、玉井会員、碓井会員、渡邊会
員、山口会員、結城会員、嶋会員。

＜出席委員会＞� 尾崎委員

＜ロータリー財団＞　� 安藤志子委員長
　安藤亨会長→「入会祝い、ありがとうございます」。
中島健児幹事→「今年度達成です」。

＜米山奨学委員会＞　� 粕川委員長
　安藤亨会長→「誕生祝い、ありがとうございます」。
北島会員→「先日は妻に美しいお花をありがとうご
ざいました。ノルマ達成です」。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜会員増強委員会＞
Aチームリーダー　中村会員
今年度は年代別のチーム編成で、一番若いチームに

なります。今現在、具体的なお名前は挙げられませ
んが、引続き若い会員の獲得を目指していきたいと
思います。
Bチームリーダー　鴨志田会員
浅沼会員が、とてもがんばっていらっしゃいます。
決定には至っておりませんが、手応えがある方が数
名いらっしゃいます。

＜米山奨学委員会＞� 粕川委員長
　8/21の米山奨学委員長会議のご報告をいたします。
まず、地区の活動方針の確認から始まりました。ガ
バナー方針の8番目にあげられているように「米山奨
学への理解と協力を」ということで、普通寄付5,000
円・特別寄付20,000円となっています。次に地区の
米山の目標は『理解』ということで、「米山奨学を通
じて平和を」スローガンにしましょうとのことでし
た。前年度実績報告では、個人寄付金の順位発表が
ありました。全国平均は14,624円ですが、第2590地
区は全国一です。クラブ別では横浜・戸塚西が最も
多く63,718円だったそうです。1人25,000円の寄付を
お願いします。米山奨学生の数としては、中国（1位）・
韓国（2位）が8割を占めているとのことでした。当ク
ラブでは、10月の米山
月間に禹有珍さんの
卓話を予定していま
す。実際の留学生3名
のお話では皆さんし
っかりとお話されて
いて、素晴らしかっ
たです。

＜新世代奉仕委員会＞� 北島委員長
　8/27に開催された新世代奉仕委員長会議の報告を
させていただきます。部門ごとに報告がありました。
始めにロータアクトの報告があり、続いてインター
アクトの報告がございました。当日韓国にある日本
人専用の老人ホームへ慰問していた学生さん達と、
会場をつないで同時中継が行われました。
　青少年交換の報告では、以前にエクアドルからの
留学生を受入れたホストファミリーの話がありまし
た。文化の違いや感覚の違い等があり、受入れの難
しさを痛感しました。
　地区で強固に推薦
しているRYLAでは、
ロータリアンが参加
することに意味があ
るので、是非皆さん
に参加していただこ
うということでした。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

＊出席免除会員2

第1641回� 38＊� 30� 8� � 78.95％
第1640回� 38＊� 32� 6� 3� 92.11％

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 24件� 25,000円� 222件� 255,000円
� 2件� 20,000円� 5件� 40,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 2件� 30,000円� 6件� 80,000円

累計


